

Organismos financieros destacan crecimiento sostenido de Bolivia



La Paz, 22 sep (RHC) Organismos como el Fondo Monetario Internacional (FMI) y la Comisión Económica para América Latina (Cepal) ubican a Bolivia por cuarto año consecutivo como líder en crecimiento regional, destacó aquí el viceministro del Tesoro Sergio Cusicanqui.

El pasado año el Producto Interno Bruto (PIB) boliviano fue de 4,3 por ciento y para el presente el FMI y la Cepal prevén un alza de cuatro por ciento.

'Hemos logrado mantener el crecimiento a pesar de un contexto internacional desfavorable y eso lo reconocieron organismos internacionales', dijo Cusicanqui.

En opinión del viceministro, estas proyecciones demuestran que el modelo económico social comunitario funciona en Bolivia.

El más reciente informe del FMI destaca el incremento del PIB boliviano, la reducción de la pobreza y de la desigualdad, los colchones financieros y el fortalecimiento de la moneda nacional.

con informacion de prensa latina



Radio Habana Cuba